





Traducción de la jutba del viernes 8 de Safar de 1426 H acorde al viernes 18 de Marzo de 2005 pronunciada por el Sheij Hamid Muhammad Waly en la Mezquita del Centro Cultural Islámico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

#### Como cuidar los Corazones

Alabado sea Allah, Quien dice en Su Libro Sagrado: "Por cierto que Allah agració a los creyentes al enviarles un Mensajero de entre ellos mismos que les recita Nuestras aleyas y los purifica y les enseña el Libro y la sabiduría, y antes estaban en un desvío evidente". Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con el Profeta Muhammad, con su familia, con sus compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía hasta el Día del Juicio.

Temed a Allah (swt) y sabed que la mayor gracia que concede al ser humano es la guía a la religión islámica porque de esa manera sabe cuál es su objetivo en esta vida, a través de ella alcanza la verdadera nobleza y dignidad, corrobora la seguridad individual y social. En el Sagrado Corán dice: "Y si los habitantes de las ciudades [a las que les enviamos Nuestros Mensajeros] hubiesen creído y no hubiesen persistido en su incredulidad, hubiésemos abierto para ellos las bendiciones del cielo [las lluvias] y de la tierra [los cultivos y frutos]" (7:96). Si bien la mayoría de las gracias alcanzan a los creyentes y a los no creyentes, las bendiciones, beneficios y recompensas son más para la gente de fe si es que procuran a través de la guía obedecer a Allah, realizar obras piadosas y alejarse de todo lo prohibido.

Con el Islam se corrobora la seguridad, Allah (swt) dice: "Quienes crean y no desacrediten su fe con ninguna injusticia serán quienes estarán a salvo, y son ellos los encaminados" (6:82).

Se corrobora la seguridad social para el musulmán y la musulmana ya que los esposos pueden encontrar la plena felicidad si cumplen con las obligaciones que les estableció el Islam. El hombre debe mantener, cuidar y tratarla bien a su esposa. A través de la benevolencia en el hogar los hijos reciben una buena educación y el seguimiento necesario de sus padres inculcándoles la buena moral, éstos se sentirán seguros por lo que tratarán bien y con respeto a sus padres.

Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





A través del Islam se puede disfrutar verdaderamente de la vida, enriquecer los valores, fortalecer los lazos, enaltecer a la nación islámica y conducir a las demás naciones hacia el bien.

Así fue desde los albores de la revelación al Profeta Muhammad (sws), dignidad, seguridad, pureza y prosperidad. Un Islam verdadero, la puesta en práctica en su totalidad, cumpliendo con sus pilares, manteniendo una unión permanente con el Creador, preservando una moral intachable y la hermandad en toda la amplitud de la palabra.

¡Hermano! Debes tener presente estos ejemplos para que comprendas el valor de la guía, se la agradezcas a Allah (swt), cuides la fe para que no se debilite frente a lo falso y sea una verdadera lámpara luminosa que te conduzca por el camino recto, vivas una vida sana externa e internamente y la fe te acompañe hasta el momento de partir a la Otra Vida.

La persona verdaderamente feliz es aplicada en el cumplimiento de los preceptos del Islam y los difunde. La persona desdichada es aquella que le gusta el Islam y no obra acorde a él. Sólo consigue a través de la religión cosas mundanales y no comprende la realidad de la misma ni sus objetivos.

¡Hermano! Debes estar prevenido para no contarte entre éstos últimos, protege tu corazón, procura con sinceridad agradar a Allah (swt) y alcanzar la recompensa en la Otra Vida, así alcanzarás a saborear la dulzura de la fe. El Profeta (sws) dijo: "Aquel que tenga tres particularidades disfrutará de la dulzura de la fe: Que Allah y Su Mensajero le resulten más amados que todos los demás, que desee para los demás lo que desea para sí mismo, y que repudie retornar a la incredulidad, luego de que Allah lo salvó de ella, de la misma forma que te disgusta ser arrojado al fuego". Que Allah (swt) y Su Mensajero (sws) sean lo más amado significa que poner en práctica las órdenes de Allah (swt) y del Profeta (sws) te resulten lo más preciado e importante. Cuando escuches el Adán o sepas que ha llegado la hora de la oración, abandona los asuntos mundanales y hazla. Si sabes que algún precepto del Islam está en discrepancia con lo que deseas, elige siempre lo que indica el Islam. Si te gusta alguna bebida prohibida no la consumas por temor y obediencia a Allah (swt), y así sucesivamente debes actuar, contrariando lo que te dictan tus pasiones. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Nadie tendrá verdaderamente fe hasta que sus tendencias naturales estén acordes a lo que he traído".

2 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





Para que se corrobore tú sinceridad con Allah (swt) tienes que cuidar tu corazón adquiriendo conocimiento sobre tu religión. El Sagrado Corán exhorta: "Debes saber que no hay otra divinidad excepto Allah". Y dice: "¿Acaso se equiparan los que saben con los que no saben? Esto sólo lo recuerdan los dotados de intelecto". El Profeta (sws) dijo: "Para quien Allah le desea el bien lo hace versado en la religión", facilitándole los medios para ello.

Para adquirir todo conocimiento se necesita de un determinado esfuerzo ¡Cuán importante es saber cómo se debe relacionar uno con el Creador! Se debe sacrificar parte del tiempo para acudir a clases con sabios y hacerles preguntas, luego de aprender bien se debe llevar a la práctica y así se cumplirá correctamente con las órdenes divinas.

En cambio aquel que ignora los preceptos divinos está expuesto al descarrío, y su atracción por la religión son sólo palabras y no una realidad ¿Cuántos que ignoraban la religión terminaron desviándose siguiendo los susurros de Satanás? Ello por su vagancia en aprender la religión.

Todos los que hayan sido agraciados con la fe deben estar prevenidos de la oscuridad de la ignorancia leyendo libros de jurisprudencia, doctrina, historia, leyendo las jutbas de los viernes, asistiendo a clases de los domingos aquí en el Centro, a las clases diarias de Corán entre la oración del Magrib y del 'Ishá.

No deben sentir vergüenza en asuntos de la religión y pueden preguntar sobre el asunto que fuese. En el Sagrado Corán dice: "Temed a Allah y Él os enseñará, y Allah tiene poder sobre todas las cosas".

Segunda Jutbah

Alabado sea Allah por habernos guiado hacia el Islam y no podríamos habernos encaminado si no fuera por Él. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las

3 Nuestra Jutba www.cciar.com





bendiciones sean con él, con su familia, con sus compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía.

Entre las cosas por las cuales Allah (swt) protegerá tu corazón es la sinceridad en la adoración, alejarse completamente de hacer obras para que los demás hablen bien de ti, o de pretender lograr mundano. Allah (swt) no acepta las obras si no se realizan con sinceridad. Dice en el Sagrado Corán: "Adora a Allah con sincera devoción". Y dice: "Quien anhele la comparecencia ante su Señor que realice obras piadosas y que no adore a nadie más que a Él". El Profeta (sws) dijo: "Las obras son registradas según la intención". Por lo tanto el parámetro de la aceptación será siempre la sinceridad. Allah dice respecto de las obras de los incrédulos: "Reduciremos a la nada todas sus obras" (25:23).

Hermano y hermana cuiden su corazón incrementando los rezos voluntarios, esto hace que se ilumine y no caiga en ningún desvío, se logra el amor de Allah y no deja lugar a los susurros de Satanás. Cuando Allah (swt) ama a un siervo lo protege del descarrío, protege su lengua de mentiras y de proferir palabras fuera de lugar, protege su mirada y su oído, lo protege en todos los asuntos. El siervo no se dirige a un lugar sino a realizar obras buenas, cuando Le ruega, responde sus súplicas y lo preserva de aquellos que tengan malas intenciones con él. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Allah, enaltecido sea, dice: Quien se enemiste con un siervo amado Yo le declararé la guerra. Lo que más Me complace es que el siervo se acerque a Mí a través de lo que le he prescrito como acto obligatorio, y continuará acercándose por medio de las obras voluntarias hasta que logre que lo ame. Cuando amo a un siervo soy su oído con el que escucha, su vista con la que mira, su mano con la que obra y sus piernas con las que camina. Si me pide algo se lo concedo, si me pide protección se la doy".

Os aconsejo que cuiden sus corazones mediante el recuerdo de Allah (swt), incrementando las obras voluntarias, como las oraciones que se realizan antes o después de la oración obligatoria, rezando a la media mañana, no dejando de hacer la oración impar a la noche, y tratar de levantarse en lo profundo de la noche, aunque sea poco, para rezar y suplicar. Les aconsejo hacer los ayunos voluntarios como los lunes y los jueves, o tres días cada mes, recitar un poco de Corán todos los días, sepan que Allah (swt) ama las obras que se realizan siempre por pocas que fuesen. Estén precavidos de perder el tiempo en cosas banales. Procuren cuidar el corazón hasta llegar al encuentro con Allah (swt) y Él esté complacido.

Le rogamos al Altísimo, Todopoderoso, que nos afirme en la fe, como nos enseñó el Profeta Muhammad (sws) que lo hiciésemos, diciendo: "¡Oh, Allah! Tú que puedes cambiar los corazones, afirma mi corazón para obedecerte". También solía rogar: "¡Oh, Allah! Te pido que me concedas la guía, el temor hacia Ti, el recato y no necesitar de nadie". También nos enseñó

4 Nuestra Jutba www.cciar.com





que dijésemos: "¡Oh, Allah! Me refugio en Ti de tener una mala moral y de cometer malas acciones".

Le rogamos a Allah (swt) que afirme nuestros corazones para obedecerle, que proteja nuestra fe hasta que nos encontremos con Él y que la paz y las bendiciones sean con Su siervo y Mensajero Muhammad, con su familia y compañeros.

Ruegos y Súplicas a Dios

5 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>